

Día 5—Fiesta de Tabernáculos

Lo Que Estaremos Enseñando en el Milenio

Los Proverbios proveen las metas educativas y fundamentales para toda la vida humana

Fred R. Coulter—21 de octubre, 2016

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al quinto día de la Fiesta de Tabernáculos! ¡El tiempo sigue avanzando y ya estamos a un poco más de la mitad del Milenio, figurativamente como en el año 500! Esto nos da algo en qué pensar y analizar.

Es muy difícil comprender que estableceremos el Milenio, seremos parte de la familia de Dios para gobernar con Cristo, salvaremos probablemente a billones de personas y las traeremos al Reino de Dios. Por eso tenemos el libro *De Una Mota de Polvo a un Hijo de Dios: ¿Por qué Nació Usted?*

Durante el Milenio, todos sabrán por qué nacieron, por qué están aquí y a donde van. Piensen en esto un momento: independientemente de nuestra edad, todos nos levantamos en la mañana, nos lavamos y arreglamos para el día y nos miramos en el espejo, seamos buenos, malos o indiferentes. Entre más envejecemos, más arrugas y más canas tenemos— y en algunos casos tienen menos cabello.

Cuando uno se detiene a pensar y trata de comprenderlo, nos damos cuenta de que cada uno de nosotros comenzamos como una mota de polvo invisible. Miren todas las cosas fantásticas que Dios ha puesto en el cuerpo humano y en la mente humana, porque cada parte de nosotros es un milagro tremendo. Si miran el mundo, no hay nada que se compare a los seres humanos y es como Dios dijo, ‘que tengan dominio sobre la tierra.’ Ya que la humanidad ha fallado, Él les ha dado eso a los santos.

Lo primero que haremos es ver cómo empezó el Milenio, y después avanzaremos un poco y veremos:

- Lo que nosotros haremos
- Lo que les enseñaremos a las personas
- Qué será lo más importante

Creo que también veremos que a pesar de cualquier conocimiento que tengamos hoy, es como esa pequeña mota que éramos nosotros.

Dios saca a las personas del cautiverio y los trae a su herencia. Nosotros tendremos parte en esto ¡y será asombroso! La tierra estará destruida y caótica y nosotros regresaremos con Cristo y ayudaremos a reconstruirla. Todas las personas estarán trabajando y todos conocerán a Dios, desde el más pequeño hasta el más grande. El conocimiento de Dios llenará la tierra como los mares cubren la tierra.

No sabemos lo que eso le hará a la Biblia, pero piensen en cuanto se le agregará a la Biblia. ¡Habrán mil años sin guerra! ¡Será fantástico! Leamos lo que Dios dice:

Jeremías 30:24: “La ira feroz del SEÑOR no regresará hasta que Él *lo* haya hecho, y hasta que Él haya cumplido los propósitos de Su corazón. En los últimos días lo entenderán.”

Jeremías 31:1: “‘En ese tiempo,’ dice el SEÑOR, ‘Yo seré el Dios de todas las familias de Israel, y ellos serán Mi pueblo.’” Eso también está hablando de **nosotros**, ¡porque nosotros somos el *Israel espiritual*! Estará el Israel físico y también estarán las demás naciones.

Verso 2: “Así dice el SEÑOR, ‘La gente *que fue* dejada de la espada encontró gracia en el lugar desolado; incluso Israel, cuando Yo vaya a darle descanso.’” Claro que *descanso* es otra palabra para paz de la guerra y el Milenio.

Verso 3: “El SEÑOR se me ha aparecido desde lejos, *diciendo*, ‘Sí, Yo te he amado con amor eterno...’”

Comentario aparte: El amor de Dios es eterno, pero para aquellos con los que Él está tratando... está condicionado a sus decisiones. Una de las falsas doctrinas más grandes que hay es que el amor de Dios es incondicional y dicen ‘tú puedes hacer lo que quieras y Dios aun te ama.’ Creo que esas personas nunca han leído acerca del Lago de Fuego en Apocalipsis 20.

Verso 4: “Otra vez te construiré, y serás construida, Oh virgen de Israel. De nuevo te vestirás tus tambores, y saldrás en las danzas de aquellos que se regocijan. Incluso plantarás viñas sobre las montañas de Samaria; los plantadores plantarán, y *las* comerán como cosas comunes” (versos 4-5).

¡Habrà abundancia de todo! ¡Imagínenselo! Dice ‘**No herirán ni destruirán en todo Mi monte Santo.**’ Eso se refiere al gobierno de Dios en la tierra.

Verso 11: “Porque el SEÑOR ha redimido a Jacob, y lo ha rescatado de la mano del que es más fuerte que él. Por tanto ellos vendrán y cantarán en lo alto de Sión...” (versos 11-12). Habrá mucho cantico durante el Milenio, pero no será como la música de ahora, que no es nada más que demonismo satánico. La música será hermosa, será maravillosa, y *¡Todos cantarán de alegría!*

“...y fluirán juntos a la bondad del SEÑOR, por trigo, y por vino, y por aceite, y por lo joven del rebaño y la manada. Y su alma será como un jardín regado; y no decaerán nunca más” (verso 12).

¡Abundancia sin fin! ¡Amor, gozo y canticos! Los niños ya no serán abusados ni secuestrados, sino que se les enseñará la voluntad de Dios. Los padres conocerán el plan de traer muchos hijos al mundo. Me imagino que durante el Milenio tendremos el boom más grande de población que jamás haya habido. El plan de Dios es tan grandioso, que se extiende más allá del Milenio, más allá de la Nueva Jerusalén y de los cielos nuevos y tierra nueva. *¡Se extenderá a las eras de la eternidad!* ¿Cómo será eso?

Es difícil de entenderlo, así como es difícil de entender que cada uno de nosotros empezamos como una mota de polvo, casi invisible. De hecho, ni siquiera podíamos vernos a menos que usara un microscopio, aunque esos no han existido en la mayor parte de la historia

humana. Es algo milagroso que podamos siquiera hablar de ello y entenderlo, pero piensen en lo que Dios va a hacer.

Verso 13: “Entonces la virgen se regocijará en la danza, el hombre joven y el viejo juntamente; porque Yo volveré su llanto en gozo, y los confortaré y los haré regocijarse de su aflicción. Y llenaré el alma de los sacerdotes con gordura y Mi pueblo estará satisfecho con Mi bondad,” dice el SEÑOR” (versos 13-14).

Eso no significa que seremos gordos porque seremos reyes y sacerdotes. Significa que *¡Dios nos dará lo mejor de todo!* En francés le dicen la *crème de la crème*. Por eso necesitamos ser espirituales, para poder manejarlo porque será algo muy distinto.

Verso 17: ““Y hay esperanza por su futuro,’ dice el SEÑOR...” Todos van a saber:

- Por qué están aquí
- Quién es Dios
- Quienes somos nosotros
- Cómo les enseñamos e instruimos

Ellos tendrán grandes proyectos que podrán construir, porque para cuando llegemos al final del Milenio pasará algo muy extraño que estará cimentado en el libre albedrío. Eso lo veremos en el día 7.

Verso 23: “Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, el Dios de Israel, ‘De nuevo ellos hablarán esta palabra en la tierra de Judá y en sus ciudades...” Nosotros tendremos ciudades, aunque me pregunto cómo serán. Piensen en todas las cosas que han hecho los hombres y todas las ciudades que han construido. Ahora piensen en:

- Lo que Cristo y los santos construirán
- Las ciudades de las que estaremos a cargo
- Las personas a las que les enseñaremos
- La educación que les traeremos

Todo eso será tan fantástico, a un nivel más allá del que podamos imaginar. ¡Será algo impresionante!

“...cuando Yo los traiga de regreso de su cautividad: “El SEÑOR te bendiga, Oh habitación de justicia y montaña de santidad”” (verso 23). ¡Imaginen eso! Una sociedad en la que el pecado sea mínimo, y en la cual las personas cumplan su propósito y sean capaces de aprender y crecer.

Veremos algunas de las cosas que ellos aprenderán, y en las cuales ellos crecerán en conocimiento y entendimiento. Eso será asombroso y no habrá enfermedades pero si las hay, habrá sanidad. No tendremos doctores como ahora, porque:

- Nosotros somos los que les ayudaremos
- Nosotros los levantaremos

Verso 24: “Y granjeros, y aquellos saliendo con rebaños, vivirán en Judá misma, y en todas las ciudades de ella juntamente. Porque Yo he **saciado** al alma cansada...” (Versos 24-25). Estará **llena** de bondad, de justicia y de las mejores cosas físicas. *¡Lo mejor de todo!*

Va a ser difícil llegar a esto porque aún habrá algo de naturaleza humana, pero será tan maravilloso que las cosas grandiosas serán ordinarias y las cosas maravillosas se volverán comunes. El conocimiento, el entendimiento y el aprendizaje irán mucho más allá de lo que podamos imaginar.

En la actualidad, nosotros tenemos el conocimiento de Dios en la Biblia. Tenemos algo de conocimiento acerca de la ciencia y de la construcción en general, pero ¿Cómo será cuando el conocimiento de Dios cubra toda la tierra como los mares cubren la tierra?

Quiero que piensen en eso y que traten de comprenderlo lo más que puedan, lo grandioso que será eso. ¡Piensen en que nosotros seremos los administradores!

Verso 25: “Porque Yo he saciado al alma cansada, y he repuesto toda alma triste.” *¡No hay duda de eso!*

Verso 31: “He aquí, los días vienen,’ dice el SEÑOR, ‘en que haré un nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá’”—para que ellos puedan cumplir sus propósitos y lo mismo con todas las naciones del mundo. ¿No será algo grandioso?

Los hombres han tenido slogans como:

- Vamos a terminar la guerra
- La guerra que terminará todas las guerras, en la Primera Guerra Mundial
- La guerra para la democracia del mundo, la Segunda Guerra Mundial

Todas las guerras empezaron con el principio de las guerras, que fue cuando Caín mató a Abel. Piensen en el camino de muerte y destrucción que han seguido los hombres.

Ahora los santos y Cristo como Rey estarán gobernando al mundo. Será un Nuevo Pacto que tendrá las mismas leyes, estatutos y juicios que están en la Palabra de Dios ahora. Esas son espirituales y eternas y son lo que aprenderán, porque nosotros les enseñaremos.

Verso 32: “No de acuerdo al pacto que hice con sus padres el día que los tomé de la mano para sacarlos de la tierra de Egipto; tal pacto Mío ellos rompieron, aunque Yo fui un esposo para ellos,’ dice el SEÑOR; ‘Pero **este será el pacto que Yo haré con la casa de Israel: Después de aquellos días,’ dice el SEÑOR. ‘Pondré Mis leyes en sus partes internas...’” (Versos 32-33). Se volverán parte de nuestro mismo ser; y eso es exactamente lo que Dios nos está haciendo a nosotros ahora:**

Hebreos 10:16: “**‘Este es el pacto que estableceré con ellos después de aquellos días,’ dice el Señor: ‘Yo daré Mis leyes dentro de sus corazones, y las inscribiré en sus mentes.’**” Ese es el mejor lugar para tener las leyes y mandamientos de Dios.

Todos los seres humanos operan por cómo piensan y por lo que han aprendido. Esto nos da una base para tomar las decisiones correctas. Vamos a ver que Dios no quitará la elección humana.

Jeremías 31:33: “...**y las escribiré en sus corazones; y Yo seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo.** Y ellos no enseñarán más cada hombre a su prójimo y cada hombre a su hermano, diciendo, ‘Conoce al SEÑOR’ ; **porque todos ellos Me conocerán, desde el más pequeño de ellos al más grande de ellos,**’ dice el SEÑOR. ‘Porque perdonaré su iniquidad, y no recordaré más sus pecados’” (versos 33-34).

- ¿Qué dice Dios acerca de quitar los pecados?
- ¿Qué tan lejos los aparta?
- ¡Tan lejos como está el Este del Oeste!

Verso 35: “Así dice el SEÑOR, Quien da el sol para luz de día y las ordenanzas de la luna y de las estrellas para luz de noche, Quien revuelve el mar cuando sus olas rugen; (el SEÑOR de los ejércitos es Su nombre).”

Aquí está la promesa y por eso es que podemos confiar en Dios para todo, verso 37: “Así dice el SEÑOR...”

- La Palabra de Dios es verdadera
- La Palabra de Dios es correcta
- La Palabra de Dios es Santa
- La Palabra de Dios siempre estará vigente

“...‘Si los cielos arriba pueden ser medidos...’” (Verso 37). Los hombres no han sido capaces de medirlo ni siquiera con los telescopios más grandes que tienen para sacar fotografías de los lugares más lejanos del espacio.

“...y los cimientos de la tierra abajo pueden ser descubiertos...” (Verso 37). Aún no sabemos mucho acerca de la tierra, pero si esas cosas se pueden hacer...

- Dios lo ha hablado
- Dios no puede mentir
- Dios no mentirá
- Dios ha dado esta promesa y sucederá exactamente como Él lo ha dicho

Él está diciendo que si puede suceder y si lo pueden hacer los seres humanos, “...Yo también me desharé de toda la semilla de Israel por todo lo que ellos han hecho,’ dice el SEÑOR” (verso 37). ¡Será un tiempo asombroso!

Solamente piensen en lo que podremos hacer al restaurar la tierra entera, recuerden lo que leímos en el día 4, ¡La restauración de toda la tierra! La naturaleza humana estará bastante dominada. ¡Va a ser increíble!

El Salmo 145 habla de lo que Dios va a hacer y es un salmo maravilloso. Este nos habla acerca de la actitud que tendremos hacia Dios y no solo nosotros, sino todas las personas. Nosotros seremos:

- Los maestros
- Los sacerdotes
- Los reyes

- Los administradores
- Los que estén a cargo de cualquier burocracia que haya

Porque tendrá que haber algunas y todo será algo grandioso y glorioso. Este salmo nos da una buena indicación de cómo será. Cuando lean el salmo 145, se darán cuenta que esto nunca ha sucedido. Ha sido guardado para la Milenio.

Esta será una gran adoración a Dios y recuerden que Satanás estará restringido, no estará presente *¡y no habrá maldad!* Piensen en esto individualmente, cuando seamos resucitados de los muertos, adoraremos a Dios, iremos a Jerusalén, trabajaremos ahí y será maravilloso. Sí, nosotros adoraremos a Dios y las personas también.

Piensen en cómo será en el sábado con todos los canticos, la alabanza y la gloria que irá a Dios. Las personas amarán a Dios, le servirán y se amarán unos a otros.

Salmo 145:1: “Te exaltaré, Dios mío, Oh Rey; y bendeciré Tu nombre por siempre y para siempre.” Hacia las eras de la eternidad. Piensen en eso un momento, porque será algo maravilloso. Veremos a Dios cara a cara y hablaremos con Él. Recuerden que no habrá restricción de tiempo.

Verso 2: “Cada día te bendeciré; y alabaré Tu nombre por siempre y para siempre. Grande es el SEÑOR, y grandemente para ser alabado; y Su grandeza inescrutable. Una generación alabará Tus obras a otra... [Eso es lo que sucederá a lo largo del Milenio]...y declarará Tus actos poderosos. Hablaré del esplendor glorioso de Tu majestad y de Tus obras maravillosas” (versos 2-5).

Piensen en lo que será esto, cuando vayamos a Jerusalén veremos a Jesucristo, después volveremos y les diremos a las personas que vinimos de Jerusalén. ¡Esperen a ser *espirituales* y poder ver a Dios! ¡Será extraordinario!

Verso 6: “Y hombres hablarán del poder de Tus obras asombrosas; y declararé Tu grandeza. Ellos derramarán la memoria de Tu gran bondad y cantarán de Tu justicia. El SEÑOR es graciable y lleno de compasión; lento para *la* ira y abundante en firme amor” (versos 6-8).

Imagínense al mundo entero operando en amor y en:

- El amor de Dios
- El amor de aquellos en la primera resurrección
- Nuestro amor a Dios
- Las personas amándose unas a otras
- ✓ Esposo y esposa
- ✓ Padre y madre
- ✓ Hijos y padres

¡Todos juntos! *¡Esa es nuestra meta!* Quiero que piensen en eso, porque en unos días se terminarán la Fiesta de Tabernáculos y Ultimo Gran Día y volveremos a nuestros hogares y regresaremos al mundo. En una semana llega Halloween con Satanás en plena gloria y poder.

¡Ya no habrá eso en el Milenio! Ya no habrá días ocultos, porque el mundo y la sociedad estarán basados en el sábado, los Días Santos y lo que Dios quiere que aprendamos. Creo que nos daremos cuenta que el potencial que se le dio a los seres humanos es más grande de lo que pensamos. Pero, **¡Por estamos donde estamos por causa del pecado!**

Verso 9: “El SEÑOR es bueno con todos, y Sus tiernas misericordias son sobre todas Sus obras. Todas Tus obras te alabarán, Oh SEÑOR; y Tus santos te bendecirán” (versos 9-10).

Piensen en cómo será eso y estoy ansioso para que llegue ese tiempo. Ni ustedes ni yo sabemos lo que estaremos haciendo, pero llegará el día en que iremos a Jerusalén, donde estará el gran tabernáculo que tendrá el pilar de fuego en la noche y el pilar de nube durante el día. Iremos a Jerusalén y tendremos los servicios de Sábado con Jesucristo, con Abraham, Isaac, Jacob, con todos los profetas, los 12 apóstoles y estaremos reunidos en asamblea. No se qué tipo de himnarios o qué tipo de instrumentos habrá, pero será el sonido y el cantico más grandioso y le cantaremos a Dios:

- Para alabarlo
- Para exaltarlo
- Para cantar de Su amor
- Para cantar de Su poder
- Para cantar de Su verdad

Y de la obra maravillosa que ha hecho de la cual somos parte, también somos parte de la Familia misma de Dios y de la Iglesia de los Primogénitos por siempre.

Verso 13: “Tu reino es un reino perpetuo, y Tu dominio perdura a través de todas las generaciones. El SEÑOR sostiene a todos los que caen y levanta a todos los que están agobiados” (versos 13-14). Sí, todos serán exitosos si eligen lo que es correcto.

Verso 15: “Los ojos de todos esperan en Ti, y Tú les das su comida en la debida temporada.’ Abres Tu mano y satisfaces el deseo de cada cosa viva” (versos 15-16). La próxima vez que vean National Geographic y vean alguna parte del mundo con cualquier tipo de animales terrestres o marinos y recuerden que Dios los alimenta a todos. Dios se encarga de que todos estén alimentados, ¡Es asombroso!

Verso 17: “**El SEÑOR es justo en todos Sus caminos y amoroso en todas Sus obras.**” ¡Piensen en eso! Yo no creo que nuestras mentes puedan comprender siquiera una pequeña parte de cómo será el ser seres espirituales, administrar esto y ayudar a las personas. Piensen en eso.

Verso 18: “El SEÑOR está cerca de todos los que lo invocan, de todos los que lo invocan en verdad. Él cumplirá el deseo de aquellos que le temen; también escuchará su grito, y los salvará. El SEÑOR vigila a todos los que lo aman...” (Versos 18-20). Piensen en eso:

- En sus vidas ahora
- En relación a los hermanos
- En relación a todos los hermanos alrededor del mundo, dondequiera que estén
- Como será en el Milenio

¡Es increíble! Por eso es que Jesús le dijo al escriba que el mayor mandamiento es ‘amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser,’ porque Él quiere amarnos y que seamos seres espirituales. Nosotros debemos dar ese amor a todas las personas que estén bajo nuestro cargo, en lo que sea que nos corresponda hacer.

“...pero a todos los malvados Él destruirá” (verso 20). Al final del Milenio veremos por qué eso es necesario.

Verso 21: “Mi boca hablará la alabanza del SEÑOR, y toda carne bendiga Su santo nombre por siempre y para siempre.” Es una imagen perfecta de cómo será el Milenio. Es asombroso cuando llegamos a ver y entender eso.

¿Qué les estaremos enseñando a las personas durante el Milenio? Como vimos en el día 4, aquellos que sean justos vivirán cien años en la carne. Probablemente mañana y en el Día 7 hablaremos de lo que sucederá cuando lleguen a los cien años.

Sabemos que los justos serán bendecidos y que aquellos que pequen y se arrepientan—probablemente en algún ‘lugar de arrepentimiento’ donde puedan vencer sus pecados y problemas podrán reintegrarse a la sociedad y servir a Dios como deberían. Nosotros tendremos un gran proyecto de:

- Enseñar
- Ayudar
- Mostrar el camino de Dios

Es cierto que cuando nazcan bebés, no habrá nada en sus mentes. Todo lo que aprendan se los enseñaremos nosotros y sus padres a través de la Palabra de Dios. Estaremos ocupados enseñando las cosas que se encuentran en los Proverbios, como base de enseñanza. Qué tanto se expandirá y cuáles serán las ramificaciones de lo que se enseñará, estará todo basado en los fundamentos del libro de Proverbios. Todo eso se expandirá una y otra vez mucho más allá de lo que podamos entender.

Veamos las cosas que enseñaremos y aunque no podamos enlistarlas todas, estas son las más importantes:

1. Conocimiento

- Conocimiento de Dios
- Conocimiento de la vida
- Conocimiento de las cosas
- Conocimiento de edificar

¡Habrá mucho conocimiento de todas esas cosas!

2. Entendimiento

Como veremos, el conocimiento se obtiene hasta cierto punto y después viene el entendimiento.

3. Sabiduría

Cuando tenemos esas tres, **entonces** podemos tener:

4. **Juicio**

Todas esas están combinadas en:

5. **Justicia**

- El espíritu de Verdad
- El espíritu de amor
- El espíritu de conocimiento
- El espíritu de entendimiento

¡Trabajando todos juntos!

Vamos a tener la civilización más maravillosa, la cual no se comparará con la que tenemos ahora, incluso viviendo en esta era y con todas las cosas que tenemos. Esa civilización será mucho más superior y requerirá una manera de pensar completamente diferente.

Sin embargo, lo importante es que **¡Estará basada en la Palabra de Dios!** Estos son los principios del aprendizaje y lo que estaremos haciendo. Esto es lo que les estaremos enseñando, probablemente mucho más extendido de lo que encontramos:

Proverbios 1:1: “Los proverbios de Salomón el hijo de David, rey de Israel.” Vean la lección en esto, porque en los Días 6 y 7 estaremos hablando de Salomón.

- **SI** usted tiene el conocimiento, el entendimiento, la sabiduría, el juicio y la justicia
- **SI** usted no continúa en ese camino
- **SI** usted no continúa amando a Dios

¡Miren lo que le sucedió a Salomón!

Otra cosa que es cierta: **¡No se trata de cómo comienza, sino de cómo termina!**

Continuemos y veamos las cosas que debemos enseñar:

Verso 2: “Para **conocer sabiduría e instrucción; para percibir las palabras de entendimiento; para recibir la instrucción de sabiduría, justicia, y juicio, y equidad**” (versos 2-3). ¡Ahí está!

Las metas declaradas para toda la vida humana, ¡Son las piedras del fundamento!

Déjenme decirles que en el resto del sermón cubriremos un buen número de Proverbios, pero también tenemos el estudio de los Proverbios, el cual pueden bajar en su iPhone, escucharlo grabado y estudiarlo ustedes mismos. {laverdadedios.org}. Si hacen eso, se sorprenderán de cuanto conocimiento, sabiduría, entendimiento, información y justicia podrán obtener ¡Al leer los Proverbios repetidamente!

Verso 4: “Para dar prudencia al simple...” Los que no tienen educación. Así están los recién nacidos, son simples. Lo único que saben hacer es comer y dormir y la madre se tiene que encargar del resto. La madre tiene que limpiar todas las necesidades físicas del bebé.

“...conocimiento y discreción al hombre joven... [Y a la mujer joven]...Un hombre sabio escuchará e incrementará *el* aprendizaje, y un hombre de entendimiento alcanzará sabio consejo” (versos 4-5). Ese es todo el propósito. Pregúntese:

- ¿Cuál es su propósito en la vida?
- ¿A dónde va?
- ¿Qué está haciendo?
- ¿Cómo llegará al final en la resurrección?

Verso 7: “**El temor del SEÑOR es el comienzo del conocimiento...**” Nadie puede entender realmente algo acerca de:

- La vida
- Por qué estamos aquí
- A donde vamos
- El propósito de Dios
- Quien es Dios

¡A menos que teman a Dios! Claro que ¡tendremos muchas cosas que mostrarles!

Imagínense que siendo maestros entran a su clase, pero como son seres espirituales pasan por la puerta sin ser vistos. ¿Qué tal sería una entrada así?

“...pero los **tontos desprecian la sabiduría e instrucción**” (verso 7).

(Ir a la pista siguiente)

¡Dios les dará elección a las personas! Cada ser humano tendrá que pensar y *¡elegir!*

Cuando a las personas se les enseña lo correcto desde la infancia hasta la adultez, generalmente elegirán lo correcto la mayor parte del tiempo. Pero la naturaleza humana sigue siendo egoísta, egocéntrica y queriendo obtener sus deseos sin que se le diga qué hacer.

Para darles un ejemplo, aquí en California hay cuatro grandes incendios y a algunas personas se les dijo que evacuaran. Casi todos lo hicieron, pero había un hombre que tenía su propiedad casi en medio de donde venía el incendio y decidió no evacuar.

Hablaron con él y le dijeron, ‘El fuego viene hacia acá, ¿Por qué no evacuas?’ El respondió *No quiero hacerlo, creo que puedo aguantar y salir de esto.* No sé si después dijeron lo que pasó con eso, pero los seres humanos tienen que elegir. A pesar de que lo que se les dice es la verdad, cada ser humano tiene que elegir:

- Creerlo
- Aceptarlo
- Actuar conforme a eso
- Vivir por ello

¡Ese es el desafío! Miren los diferentes niveles a los que se pueden aplicar estos Proverbios. Primero que nada, se aplican a todos los seres humanos, hombres y mujeres. El

libro de los Proverbios es para todas las edades, desde temprana edad, la juventud y la adultez. No solamente eso, sino que es para los *conversos* e *inconversos*.

Ahora apliquémoslo en otro nivel. Cuando seamos seres espirituales en el Reino de Dios, siendo maestros, sacerdotes, gobernadores y administradores sobre el Reino de Dios bajo Cristo, también podremos aplicar los principios de los Proverbios. Los podremos aplicar para aprender cosas espirituales, que van mucho más allá de lo que podemos comprender ahora.

Nuestra administración estará basada en el mismo principio que los Proverbios. Es por eso que les he pedido que hagan un estudio profundo del libro de Proverbios—porque no podemos cubrir todo en un sermón o medio sermón. Tenemos el audio y video que pueden ver y escuchar para estudiar, y pueden hacerlo repetidamente. Esto es muy importante, porque al nacer el cerebro necesita programarse y esa programación es el aprender y el obtener conocimiento y entendimiento.

Se tiene el espíritu del hombre y también está el Espíritu de Dios, que se une con el espíritu del hombre para la conversión, así que se aplica en muchos niveles. Estas son las condiciones, porque siempre habrá condiciones.

Proverbios 2:1: “Hijo mío, **si**...” Quiero que noten los ‘**Si**’ condicionales. Los he repasado en el pasado y los volveré a repasar más adelante, porque ¿Qué es lo más importante en el aprendizaje? ¡*La repetición!* Todo lo que leemos está escrito con el mismo abecedario que aprendimos de pequeños. Se empieza con el entendimiento básico de las cosas, después se llega a las cosas más complejas y después se le agrega toda la matemática y demás. ¡Hay mucho por aprender!

Verso 1: “Hijo mío, **si** recibes mis palabras y atesoras mis mandamientos dentro de ti.” Eso es lo que les estaremos enseñando a las personas y es lo que Dios está haciendo con nosotros. Esta es una decisión que debemos tomar.

Verso 2: “Para que **inclines tu oído** a la sabiduría y **apliques tu corazón** al entendimiento.” La sabiduría y el entendimiento vienen después de recibir el conocimiento, porque:

- Primero viene el conocimiento
- Después viene el entendimiento

Se adjuntan hechos del conocimiento

- Y viene la sabiduría

Y con ella se es capaz de tener la perspicacia mental, por todo lo que ha aprendido y puede tomar una decisión sabia.

Empieza con eso, pero usted tiene que “...inclinarse su oído...y aplicar su corazón...” ¡Esas son decisiones y requieren acción!

Verso 3: “Sí, **si** ruegas por conocimiento y levantas tu voz por entendimiento.” ¿Qué dijo Jesús en las bienaventuranzas? ‘*Benditos los que tienen hambre y sed de justicia.*’ La cual es:

- El conocimiento de Dios
- El conocimiento de la Verdad
- El conocimiento de Su Palabra

‘¡Ellos serán saciados!’

Hagamos un proverbio de eso, pero al revés: *Maldito aquel que no tenga hambre y sed de justicia, porque **nunca entenderán, nunca aprenderán ¡ni serán llenos de la Verdad!*** Así es como funcionan todos los Proverbios con:

- Lo correcto e incorrecto
- El bien y el mal
- La justicia
- La Verdad y el error
- El engaño, la mentira y la maldad

Vs

- La honestidad, el entendimiento y la verdad

Por eso son tan grandiosos los proverbios.

Verso 3: “Sí, **si** ruegas por conocimiento y levantas tu voz por entendimiento; **Si** la buscas como plata y la buscas como tesoros escondidos” (versos 3-4).

Miren todo el trabajo que hacen para encontrar plata, minas de plata, minas de oro, minas de diamantes y demás; son tesoros escondidos. Las personas entregan sus vidas, sus fortunas y demás para poder encontrarlos. **¡Eso es lo que necesitamos hacer con la Palabra de Dios y Su Verdad!**

Noten que hay muchos ‘*si*’ condicionales, verso 5: “**Entonces entenderás el temor del SEÑOR y encontrarás el conocimiento de Dios.**” Se tienen que cumplir todas estas condiciones.

- ¿Qué le escribió Pablo a Timoteo? *¡Diligentemente estudia y divide correctamente la Palabra de Dios!*
- ¿Por qué? *¡Para que él pudiera entenderla mejor!*

Eso se aplica a todo y se aplicará al método con el cual les enseñaremos a las personas durante el Milenio. Como sea, se aplicará de la misma manera.

Verso 6: “Porque el SEÑOR da sabiduría...” **¡Todo viene de Dios! ¡Usted no tiene nada que no haya recibido!** (I Corintios 4:7). Todo lo que tienen los seres humanos viene de Dios, tal vez venga por medio de otras personas pero originalmente vienen de Dios:

- Nuestras vidas

- La comida que comemos
- La ropa que vestimos
- Los pensamientos que pensamos
- Hasta las cosas que vemos

¡Todo ha sido dado!

- ¿Creó usted todo de la nada? ¡No!
- ¿Ha hecho usted que algo suceda sin que Dios lo permita? ¡No!
- ¿Quién le da la vida y el aliento? ¡Dios!

¡Y Él también le da todo lo demás!

Verso 7: “Él coloca sabiduría firme para el justo... [Aquellos que aman y obedecen a Dios]...Él es un escudo para aquellos que caminan rectamente.” Él lo protegerá y lo cuidará del peligro.

Verso 8: “Él guarda los caminos de juicio *recto*...” Dios es perfecto y uno nunca se puede equivocar siguiendo a Dios. Es por eso que es tan detestable que los predicadores del domingo no dejan que las personas lleguen a la Verdad, aunque hablen de algunas cosas de la Biblia. ¡Lo hacen **porque ellos no se van a arrepentir de guardar el domingo y las fiestas paganas!**

Piénsenlo de esta manera: tengo una botella de agua—la composición química es H₂O—que son dos moléculas de hidrogeno y una de oxígeno. El hidrogeno solo es muy inflamable y el oxígeno solo también, pero juntos pueden apagar un incendio.

Si a eso le agrega una molécula de hidrogeno y es H₃O, ¿Tiene algo bebible? ¡No! ¡Es peróxido de hidrogeno!

¡Es algo completamente distinto! ¡Es exactamente lo que es el cristianismo del domingo! Están equivocados porque usan la combinación equivocada de Escrituras, o dejan fuera algunas de ellas. Esto lo hacen para crear doctrinas, y no llegan a la Verdad porque aunque ellos sean buenos... no son justos porque ***¡no guardan los mandamientos de Dios como Él lo ha dicho!***

Verso 8: “Él guarda los caminos de juicio *recto* y preserva el camino de Sus santos.”

¡Noten todos los ‘si’ y ‘entonces’!

Verso 9: “**Entonces** entenderás justicia y juicio y equidad, todo buen camino. Sabiduría entrará en tu corazón, y conocimiento será agradable a tu alma” (versos 9-10).

- Usted amará la Palabra de Dios
- Disfrutará la Palabra de Dios
- Entenderá la Palabra de Dios

Piensen como será vivir en un nivel espiritual, porque en Apocalipsis 22 dice que aquellos que guarden los mandamientos de Dios tendrán el derecho de comer del Árbol de la Vida y éste es el que muestra cómo estaremos viviendo por toda la eternidad.

Por favor entiendan que Dios ya nunca más tendrá rebelión—y eso lo veremos en el Día 7 y 8. Eso no es porque Él solamente ejercerá Su autoridad para obligar a las personas, *que Él podría hacerlo, pero no lo hará porque la vida eterna será tan grandiosa y fantástica, ¡que no habrá lugar para la rebelión!* ¡Por eso necesitamos aprender aquí! Noten todas las condiciones *antes* de obtener la sabiduría.

Verso 11: “Discreción te preservará y, entendimiento te guardará, para librarte del camino del *hombre* malvado, del hombre que habla cosas malvadas, *De* aquellos quienes dejan los caminos de rectitud para caminar en los caminos de oscuridad, Quienes se regocijan de hacer mal y se deleitan en las perversidades del malvado, cuyos caminos *son* torcidos, y son astutos en sus caminos” (versos 11-15). *¡La sabiduría lo guardará de todo eso!*

¿Qué les sucederá a los que les crean a esos hombres? *¡Llegarán al octavo día, el Lago de Fuego!*

En Proverbios 4 vemos que:

- Así tiene que ser con nosotros
- Así debe ser cuando les estemos enseñando a las personas en el Milenio
- Así debe ser ahora con los niños que están creciendo en la Iglesia

Usted necesita aprender el camino de Dios y primero necesita aprender los Proverbios. Lo más importante que debe proteger es *¡su mente y su corazón!* Eso es lo que Satanás quiere destruir y tiene a muchas personas trabajando en eso, especialmente en los medios de entretenimiento. Es muy importante que todos entiendan esto:

Proverbios 4:13: “Reten la instrucción; no la dejes ir; mantenla, porque ella *es* tu vida... [Y ustedes pueden expandirlo hacia toda la eternidad]...No entres en el camino de los malvados, y no vayas en el camino de *hombres* malignos. ¡Evítalo, no entres en él; vuélvete de él, y pásalo!” (Versos 13-15).

Satanás viene con un beneficio y le dice, ‘tus padres no saben nada, tus maestros no saben nada, mejor sigue esto. La rebelión es la mejor manera de vivir.’ *¡No lo es!* El rumbo que lleva esta sociedad debería ser la evidencia que no lo es.

Verso 16: “Porque ellos no duermen excepto cuando han hecho maldades; y su sueño es quitado a menos que hagan *a alguien* caer, porque comen el pan de maldad y beben el vino de violencia” (versos 16-17). *¡Ese es el camino del mundo!*

Nuestras decisiones en la actualidad son mucho más extremas. Durante el Milenio las elecciones serán menos presionadas, pero aun así se aplicará el mismo principio.

Verso 18: “**Pero el camino del justo es como la luz brillante...**” ¿Quién es la Luz del mundo más que Jesucristo? ¿Quién es el que nos justifica ante Dios? *¡Jesucristo!* Entonces, todo lo que hay en algunos de estos versos se aplica mucho más allá que solamente en el sentido superficial.

“...que brilla más y más hacia el día perfecto” (verso 18). Desde que nacemos hasta el tiempo de la resurrección, y desde la resurrección hasta la eternidad. Eso es muy importante.

Verso 19: “El camino del malvado es como oscuridad; ellos no saben con que tropiezan. Hijo mío, **atiende a mis palabras...**” (Versos 19-20).

- *Escuchen a Dios*
- *Escuchen Su Palabra*
- *Escuchen Su Verdad*
- *Dejen que penetre en su corazón, mente y alma*

Porque eso es lo que lo ayudará a crecer en gracia y conocimiento, a estar listo para el retorno de Cristo, a ser resucitado en la primera resurrección, y a ayudar a gobernar el mundo.

Verso 21: “No se aparten de tus ojos; guárdalos en medio de tu corazón, porque *son vida para aquellos que los encuentran, y salud para toda su carne*” (versos 21-22).

Eso es cierto y se aplica a nosotros ahora, pero ¿Cómo será cuando seamos seres espirituales? ¿No será cierto también entonces? ¡Sí, por supuesto! Por eso es que nuestras decisiones son tan importantes ahora.

El verso 23 es el más importante en la vida de todos los seres humanos para entender:

- Lo correcto e incorrecto
- El bien y el mal
- La justicia y la injusticia

Y poder vivir el camino de Dios y cumpla su vida de la manera que Dios quiere, para que usted pueda convertirse en un hijo o hija de Dios y gobierne con Jesucristo.

Verso 23: “**Sobre todo...**” todo lo que hay. Como ser humano, tiene su mente, sus ojos, sus orejas, su nariz y todas las partes de su cuerpo funcionando. Usted puede cuidarse al comer y demás, pero ¿Qué es lo más importante que todos debemos hacer?

Comentario: ¿Cuántos de aquellos que se suponía que eran ministros de Dios resultaron ser agentes de Satanás porque no practicaban estos Proverbios ni los hicieron parte de sus vidas?

Verso 23: “**Sobre todo guarda la puerta de tu mente...**” Eso incluye su corazón y sus emociones. Uno piensa emocionalmente con el corazón y también piensa con la mente, así que estos están conectados. “Sobre todo...” lo demás en la vida.

“...**guarda la puerta de tu mente con diligencia...** [No descuidadamente]...**porque de ella salen los problemas de la vida**” (verso 23). La vida de ahora y la vida a partir de la resurrección y para toda la eternidad.

¡Piensen en eso! Esto es lo más importante y por eso quería repasar y cubrir esto, porque aquí es donde estamos. Leamos algunos Proverbios más y veamos cómo nos ayudarán. Veremos:

- El conocimiento
- El entendimiento
- La sabiduría

- El juicio
- La justicia
- El bien y el mal
- La verdad y el error
- Las mentiras

La Sabiduría:

Proverbios 5:1: “Hijo mío, atiende a mi sabiduría; inclina tu oído a mi entendimiento; para que puedas guardar discreción, y que tus labios puedan guardar conocimiento” (versos 1-2). Tienen que estar listos para cuando sucedan cosas. Después habla de la mujer promiscua y hay otras cosas que llegan más adelante.

Proverbios 8 es acerca de la sabiduría. Todos quieren ser inteligentes, ¿no es así? ¡Sí! ¿Habrá alguien que quiera ser tonto? ¡Por supuesto que no! Dios nos da la sabiduría en un sentido espiritual, porque uno no obtiene sabiduría sin pensar, entender, conocer y aplicar lo que aprende. Con el espíritu del hombre, usted es capaz de hacer eso hasta cierto grado, pero con el Espíritu de Dios es capaz de hacer aún más. Pero esto se vuelve mucho más importante para cuando seamos espirituales, con un cuerpo espiritual, una mente espiritual y una existencia espiritual.

Como dije, pueden aplicar estos Proverbios en muchos niveles distintos.

Proverbios 8:1: “¿No llama *la* sabiduría? ¿Y no extiende *el* entendimiento su voz? Ella se para en el tope de lugares altos, por el lugar donde los caminos se encuentran. Ella grita en las puertas, en la entrada de la ciudad, *en las puertas*” (versos 1-3). ¿No necesitamos sabiduría y entendimiento solamente para cuidar nuestra vida de manera apropiada? ¡Sí!

Verso 4: “A ustedes, Oh hombres... [También a las mujeres]...yo llamo; y mi voz *es* para los hijos de hombres. Oh ustedes simples...” (Versos 4-5). Aquellos que aún no están educados.

- Quiero que aprendan
- Quiero que conozcan
- Quiero que crezcan

“...entiendan sabiduría...” (Verso 5). Recuerden que deben tener:

- Conocimiento
- Entendimiento
- Sabiduría

La sabiduría es el uso correcto del conocimiento y entendimiento, que se deben tener primero.

“...y, ustedes tontos, sean de un corazón comprensivo. Oigan; porque hablaré de cosas excelentes; y la apertura de mis labios cosas correctas... [De Dios]...porque mi boca hablará verdad...” (Versos 5-7). Eso es lo importante y también es por eso que cambiamos el nombre de nuestra página de internet *de idcb.org a **laverdaddedios.org***.

Tenemos muchos dominios secundarios, entonces si las personas buscan en Google, los llevará a nuestra página. Así que, es **laverdadedios.org** patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica. Eso es lo que necesitan las personas, porque el internet y toda la tecnología viajan por ondas, ¿no es así? ¡Sí!

Verso 6: “Oigan; porque hablaré de cosas excelentes; y la apertura de mis labios cosas correctas, porque mi boca hablará verdad; y maldad es una abominación a mis labios. Todas las palabras de mi boca *están* en justicia; no hay nada torcido o perverso en ellas” (versos 6-8).

Así es como debemos aprender a pensar ahora, para que podamos vivir una vida decente en el mundo actual y hagamos cosas que nos animen, pero que también nos preparen para la vida eterna. Esto es lo que estaremos haciendo y enseñando durante todo el Milenio. ¡Es algo asombroso!

Verso 9: “Todas ellas *son* claras para el que entiende, y correctas para aquellos quienes hallan conocimiento.” Todo funciona; en otras palabras, *¡La Verdad prueba a la Verdad!* La Verdad de aquí adjuntada con la Verdad de allá pueden traer entendimiento de la Verdad de cómo funciona todo. Pero la Verdad y el error no funcionan.

Prueben esto: Pongan agua en el motor de su auto y pongan aceite en su radiador. ¿Cómo funcionará? Podrían decir que eso es tonto, pero si usted sigue *la Verdad, el conocimiento y la sabiduría*, son sencillos y correctos para aquellos que encuentran el conocimiento. Claro que hablamos del conocimiento de Dios, el conocimiento de la vida y el conocimiento de por qué está aquí.

Verso 10: “Recibe mi instrucción... [Es una decisión, usted debe decidir recibirla]...y no plata... [La plata no puede comprar eso]...y conocimiento en vez de oro escogido.” ¡Todo es una decisión!

Verso 11: “Porque sabiduría *es* mejor que rubíes, y todas las cosas que puedan ser deseadas no deben ser comparadas a eso. Yo la sabiduría habito con la prudencia, y hallo el conocimiento y la discreción. El temor del SEÑOR *es* odiar el mal; Yo odio *el* orgullo, y arrogancia, y el mal camino, y la boca perversa” (versos 11-13).

Así es como cambiamos, crecemos y vencemos. Por eso es tan importante que entendamos y hagamos los Proverbios. Así es como operan nuestras vidas, ¿No es asombroso? Piensen en eso, porque tenemos que aplicarlo en todos los aspectos.

Proverbios 9:9: “Da instrucción a un sabio, y él será aún más sabio...” ¿No es interesante? ¿Por qué? Porque él sabe cómo manejar el conocimiento y el entendimiento y adjuntarlos. ¿Quién es más sabio que Dios?

“...enseña a un hombre recto, y él incrementará en aprendizaje” (verso 9). Siempre debemos estar aprendiendo. Yo sigo aprendiendo y estoy feliz de estar aprendiendo. ¡El único que entiende todo es Dios! Él nos traerá a Su nivel por toda la eternidad.

Verso 10: “**El temor del SEÑOR es el principio de la sabiduría...**” ¿Por qué tener temor? *¡Dice que el amor perfecto echa fuera el temor!* Pues hay dos tipos de temor. Está el

temor de Dios porque está asombrado de Él y de lo recto y Santo que es. Por otro lado está el **temor porque usted no tiene la sabiduría y el entendimiento** y es más como lo que llamaríamos una fobia. Aunque en el griego el *temor* y la *fobia* son lo mismo.

¡Es el principio de la sabiduría porque usted empieza a obedecer a Dios!

“...y el conocimiento de lo santo es entendimiento” (verso 10). Por eso estudiamos y oramos y por eso necesitamos repasar estas cosas. Uno no puede tomar la Biblia como un libro ordinario y decir ‘Está bien, ya la leí de principio a fin, ya no la necesito.’ **¡NO!** Porque todas las palabras que tenemos en la Biblia son Espíritu y Vida y son para enseñarnos y darnos entendimiento, sabiduría y demás.

Proverbios 10:13: “En los labios del que tiene entendimiento, sabiduría es encontrada... [Nosotros debemos llegar a crecer a esto]...pero una vara es para la espalda del que está sin entendimiento. Los sabios almacenan conocimiento...” (Versos 13-14). ¡Nosotros aprendemos continuamente! Ese es todo el proceso de crecer, vencer y prepararnos para la vida eterna:

- Para conocer las Escrituras
- Para saber cómo aplicarlas a nosotros mismos
- Para saber cómo pensar
- Para saber cómo razonar
- Para saber cómo percibir

¡Tenemos que crecer para poder tener todas estas cosas! Pero todo viene de Dios, ¡No viene de nosotros!

Como les dije, quiero que repasen todos los Proverbios. Si toman cada uno de estos versos en el libro de Proverbios, pueden categorizarlos así:

- Aplicación #1 a los hijos
- Aplicación #2 a los jóvenes
- Aplicación #3 a los adultos
- Aplicación #4 a aquellos que son convertidos
- Aplicación #5 a nosotros como seres espirituales cuando estemos en el Reino de Dios

¡Es algo asombroso! La Palabra de Dios es infinita y sigue expandiéndose. Esto es lo que les estaremos enseñando a las personas en el Milenio. ¡Piensen en cómo será eso!

Verso 29: “El camino del SEÑOR es fortaleza para el recto, pero destrucción *será* para los trabajadores de iniquidad.” ¿Qué es el Lago de Fuego sino la destrucción de los malvados?

Verso 30: “El justo nunca será movido...” Está firme por el Espíritu de Dios. ¿Qué dice Dios? ***¡Yo el Señor no cambio!***

“...y el malo no vivirá en la tierra. La boca del justo trae sabiduría...” (Versos 30-31).

- Esto es lo que debemos hacer
- Esto es lo que enseñaremos

- Así es como gobernaremos las ciudades, las villas y todas las cosas administrativas que haremos

¿No será asombroso? Piensen en el tipo de ciudades que se construirán y en cómo operarán. Ahora pensamos que tenemos algo muy hábil porque hay edificios con puertas a las que te acercas y se abren y cierran solas. Nos metemos a un ascensor y subimos y todas esas cosas son interesantes, pero ¿Cómo será en las ciudades del Milenio? ¿Cómo gobernará sus ciudades?

Verso 32: “Los labios del justo saben lo que es aceptable, pero la boca del malvado habla perversidad.” Deshágase de las cosas malas en su vida.

Este es uno que habla de las decisiones, Proverbios 14:12: “Hay un camino el cual parece recto al hombre...” Pueden pensarlo, analizarlo, filosofarlo y demás, pero si le hace falta alguna de las cosas de Dios, entonces se equivocará.

Como les he mencionado anteriormente, miren el programa *Casi Me Salgo con la Mia* en el Canal de Héroe Americanos. Los seres humanos creen que están bien, incluso en las situaciones más desastrosas.

“...pero el fin del mismo es el camino de muerte” (verso 12).

Verso 22: “¿No se desvían aquellos quienes tramán maldad? ...” Sí, y en el Milenio habrá aquellos que lo harán, si se van hacia la derecha o la izquierda y ¿Qué haremos nosotros? *Diremos ¡Este es el camino, anda en él!*

Lo bueno de los Proverbios es que una sola oración le habla de todo el capítulo cuando lo expande.

“...pero misericordia y verdad serán para aquellos quienes piensan en bien.” (Verso 22). ¿No es asombroso? ¿Cuál es la diferencia entre el verso 12 y el 22?

Proverbios 15:12: “Un escarnecedor no ama a quien lo corrige... [¿No es difícil tomar la corrección? ¡Sí, por supuesto! Pero ¿Qué sucede si usted escucha y cambia?...]ni irá con los sabios.”

Verso 14: “El corazón de él quien tiene entendimiento busca conocimiento... [Eso es lo que debemos hacer; eso es lo que significa crecer en gracia y conocimiento]...pero la boca de los tontos se alimenta de tonterías.”

Proverbios 12:1: “Quienquiera que ame *la* instrucción ama *el* conocimiento, pero quien odia *la* corrección es estúpido.” *¡Es evidente!*

Aquí hay una descripción de lo que estaremos haciendo en el Milenio, Proverbios 15:7: “Los labios del sabio esparcen conocimiento...” ¡Para enseñar! La tierra estará llena del conocimiento de Dios como los mares cubren la tierra.

Otra vez voy a terminar en el Salmo 85, porque pienso que esto describe exactamente cómo será durante el Milenio.

Salmo 85:9: “Ciertamente Su salvación está cerca a aquellos quienes le temen, para que *la gloria* pueda vivir en nuestra tierra.” Eso es lo que queremos, el reinado glorioso de Jesucristo sobre el mundo entero, del cual seremos parte.

Verso 10: “Misericordia y verdad se han reunido; justicia y paz se han besado uno al otro. Verdad brotará de la tierra, y justicia mirará hacia abajo desde *el* cielo. Sí, el SEÑOR dará eso que es bueno, y nuestra tierra rendirá su incremento. Justicia irá delante de Él y nos colocará en el camino de Sus pasos” (versos 10-13).

¡Eso es lo que estaremos haciendo en el Milenio! Vuelvan el Día 6 porque hay mucho aprendizaje que tenemos para la Fiesta de Tabernáculos. No se olviden de estudiar una y otra vez el libro de Proverbios, para que puedan tener ***¡sabiduría, conocimiento, entendimiento y justicia!***

Escrituras citadas:

- 1) Jeremías 30:24
- 2) Jeremías 31:1-5, 11-14, 17, 23-25, 31-33
- 3) Hebreos 10:16
- 4) Jeremías 31:33-35, 37
- 5) Salmo 145:1-10, 13-21
- 6) Proverbios 1:1-5, 7
- 7) Proverbios 2:1-15
- 8) Proverbios 4:13-23
- 9) Proverbios 5:1-2
- 10) Proverbios 8:1-13
- 11) Proverbios 9:9-10
- 12) Proverbios 10:13-14, 29-32
- 13) Proverbios 14:12, 22
- 14) Proverbios 15:12, 14
- 15) Proverbios 12:1
- 16) Proverbios 15:7
- 17) Salmo 85:9-13

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Apocalipsis 20
- I Corintios 4:7
- Apocalipsis 22

También mencionado: Libro:

De un puntico de polvo a un hijo de Dios: ¿Por qué nació usted? Por Fred R. Coulter